



やらまいか

クラブテーマ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let's Enjoy Rotary

会長/大木健市 幹事/林 博宣 会報委員会/中西弘徳・宇野秀幸 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度第25回 通算1509回 平成30年1月9日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	8/4 修正出席率
		66名	41名	65.1%	100%

ゲスト:(なし) ビジター:メーキャップ受付3名

★会長あいさつ

大木健市会長



新年明けましておめでとうございます。健やかに新しい年を迎えられたことと存じます。

私の年度も、皆様のご協力により、半年間無事に過ごすことが出来ました。今日は、後半の第一歩です。更なるご支援ご協力を賜ります様お願い申し上げます。

戌が笑うと言われる戌年の平成30年は、バブル景気が再来すると言われております。日経平均が3万円を突破し、昭和バブルの38,915円を抜くかもしれないと言われております。外国人投資家の更なる日本株への投資が続くかもしれません。30年前の昭和バブルには、脳天をかち割られる様な手痛い目にあった私には、にわかに信用できないニュースではあります。

今年流行する物、売れる物の紹介がありました。1つ目は、クルーザーが飛ぶように売れると言われております。2番目には、超高級マンションです。今、ネットでも高級マンションの宣伝がものすごく増えています。3番目は、ジュリアナ東京の様なディスコが蘇るそうです。もう京都、大阪に復活してオープンしている様です。羽根つき扇子、ボティコンなども流行するのでしょうか?1980年代にヒットした「私をスキーに連れてって」と

いう映画がありましたが、スキーを始めとするウィンタースポーツも流行ると言われています。

この現象を「昭和バブル」に対して、「平成末バブル」という人もいます。皆様には、バブルに浮かれることなく、足を地に付けてしっかりとした行動をして頂けますように手痛い目に合った者の忠告として、お聞き下さいと思います。

本年も皆様に取りまして、実のある年になりますように、ご祈念申し上げ挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお祈りいたします。

★幹事報告

林 博宣幹事

次回例会のお知らせ

★本宮住職様ごあいさつ



明けましておめでとうございます。本年もよろしく願います。本日は、大勢でお参り頂きまして厚く御礼申し上げます。どうぞ、ごゆっくりして頂きたいと存じます。本日は誠にありがとうございました。

どうぞ、ごゆっくりして頂きたいと存じます。本日は誠にありがとうございました。



★ご祈祷のあとの会食



★ロータリーニュース

携帯電話がポリオ撲滅を変える

携帯電話で簡単にできるテキストメッセージは、ポリオ撲滅活動を成功させるカギとなるかもしれません。

かつて世界中に広がっていたポリオの発症は、現在3カ国の一部地域に限られています。今後は、保健従事者が迅速にワクチンを提供し、情報を共有していくことが重要となります。

ロータリーが主要パートナーとなっている世界ポリオ撲滅推進活動では、連絡を強化するため、パキスタンとナイジェリアの保健従事者に携帯電話が支給されています。そこでは、1つのテキストメッセージが人の命を救うこともあります。

パキスタンでは、予防接種データを含む母子健康報告書を、従来の紙から携帯電話と電子モニタリングに移行できるよう、地元のロータリー会員が尽力しています。

ロータリーの協力により、パキスタン政府、通信事業のTelenor社、データ管理のEycon社が、パキスタンの保健従事者に携帯電話800台以上を支給しました。今後、2018年までに合計5,000台を支給する予定です。

保健従事者はテキストメッセージを中央サーバーに送信でき、ポリオ発症の疑いがある場合は、即座にパキスタン国立緊急センターに連絡できます。また、予防接種を受けていない子ども、拒否する保護者の有無、予防接種の実施範囲も報告します。同国では、5歳未満の児童35万人にポリオ予防接種を行うことを目指しています。



会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員